Nachruf

Am 9. Februar 2016 verstarb im Alter von 79 Jahren

Frau Anneliese Gilliam

aus Simmerath-Strauch.

Anneliese Gilliam wurde im Januar 1966 als Reinigungskraft der Volksschule Strauch beim Amt Kesternich eingestellt. Nach Auflösung der Volksschule übernahm Frau Gilliam die Reinigung Kindergartengebäudes in Strauch. lm Rahmen kommunalen Neugliederung erfolgte die im Januar 1972 Übernahme in den Dienst der Gemeinde Simmerath. Nach über 26jähriger Tätigkeit schied Anneliese Gilliam im März 1992 aus dem Arbeitsverhältnis zur Gemeinde Simmerath aus.

Wir werden die Verstorbene, die als pflichtbewusste und engagierte Mitarbeiterin allseits geschätzt war, in guter Erinnerung behalten und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

Gemeinde Simmerath

Karl-Heinz Hermanns Bürgermeister André Koll Personalratsvorsitzender